

## Tagesordnungspunkt 10

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 1. Juni 2016

#### *Bericht der AG Jugend*

---

#### Beschluss Nr. 0033

1. Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat umfassend über die ergriffenen und geplanten Maßnahmen im Zusammenhang mit den Bodenbelastungen auf dem Schulhof des Fritz-Brüderlein-Hauses zu berichten. Dabei interessieren wir uns besonders für die folgenden Fragen:
  - Welche Probleme wurden im Rahmen der Baumaßnahmen auf dem Schulhof erkannt (gegebenenfalls Messergebnisse und zugehörige Grenzwerte)?
  - Welche Maßnahmen auf dem Schulhof wurden bereits durchgeführt (wann, wie und mit welchem Ziel)?
  - Welche Maßnahmen sind noch erforderlich oder geplant (bis wann, wie und mit welchem Ziel)?
  - War und ist der Schulhof in der Vergangenheit und aktuell für die Schülerinnen, Schüler und die betreuenden Erwachsenen ohne Gesundheitsgefährdung zu nutzen?
  - Warum ist der Ortsbeirat über die aufgetretenen Probleme bislang offiziell nicht informiert worden?

Wichtig wäre für uns, dass die Fragen zu Belastungen und eventuellen Gesundheitsgefährdungen von Fachleuten beantwortet werden (Umweltamt, Gesundheitsamt), zumal das Regierungspräsidium Darmstadt lediglich eine Aussage zur ordnungsgemäßen Ausführung der Arbeiten aus bodenrechtlicher Sicht machen wird. Außerdem wären wir dankbar, wenn dem Ortsbeirat das offenbar existierende Gutachten über den Baugrund des Fluchttreppenhauses zur Verfügung gestellt wird.

2. Darüber hinaus berichtet die AG Jugend im Ortsbeirat wie folgt:  
**Künstlerische Gestaltung von ESWE-Kästen**  
Zwei Aktionen zur Verschönerung von ESWE-Kästen in Schierstein gab es bereits, einmal unter Anleitung von Frau Vater mit Schülerinnen und Schülern der Hafenschule, ein zweites Mal mit dem Leistungskurs Kunst der Erich-Kästner-Schule unter Leitung von Frau Till. Jetzt hat Frau Vater angeboten, im Sommer erneut einige Kästen zu gestalten und würde sich dazu wieder die organisatorische Unterstützung der AG Jugend und finanzielle Unterstützung durch den Ortsbeirat (Materialkosten in Höhe von etwa 100 Euro) wünschen.

**Urban Gardening**

Das Jugendparlament der Landeshauptstadt Wiesbaden wollte im letzten Ortsbeirat gerne das Projekt „Urban Gardening“ vorstellen. Damals haben wir uns geeinigt, dass es sinnvoll ist, die Präsentation in die neue Periode zu verschieben. Am 28.04.2016 hat Herr Richters den Ansprechpartnern die Sitzungstermine des neuen Ortsbeirats übermittelt. Auf die zugehörige Mail gab es bislang keine Reaktion.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat V/40 z. w. V. zu Ziffer 1.  
1007 z. d. V.

Egert  
Ortsvorsteher